



# Sur les traces des hommes préhistoriques !

publié le 21/11/2022 - mis à jour le 22/11/2022

Dans le cadre de leur cours d'histoire, les classes de 6e2 et de 6e3 de Mme Halpern-Herla se sont rendues au Paléosite de Saint-Césaire. C'est à cet endroit, au lieu-dit " La Roche à Pierrot", qu'ont été découverts des vestiges préhistoriques en 1976 !

Au cours d'ateliers, nous avons fabriqué des outils préhistoriques avec un percuteur et un silex. Les hommes et femmes de la Préhistoire étaient patients et précis ! Quant à la domestication du feu, nous avons découvert qu'il fallait faire preuve de calme ! Grâce à un morceau de pyrite, notre percuteur, et un peu d'amadou ( champignon séché), nous avons réussi à faire du feu avec les techniques de l'époque.

Nous avons également découvert le rôle des femmes dans ces sociétés, elles sont souvent les grandes oubliées des livres d'histoire.

Saviez-vous que nous avons beaucoup de choses en commun avec Homo Sapiens ? Un squelette, des rituels mortuaires, des parures, la connaissance des plantes médicinales .... de l'ADN ! Les techniques scientifiques de datation des os n'ont plus de secret pour nous et nous pouvons désormais différencier les squelettes de Néandertaliens et d'Homo Sapiens !

Le site archéologique n'a pas livré tous ses secrets, les fouilles sont toujours en cours.

Vivement les prochaines découvertes !

Vous trouverez en pièce-jointe la fiche-métier " Comment devenir archéologue ?" et quelques photos de notre journée !

<https://www.onisep.fr/Ressources/Un...>

## Portfolio

